

# ALLEMAGNE – Demande d'autorisations

Par Eric MEUNIER

Publié le 31/05/2000

Allemagne : Vingt-et-une demandes d'autorisation d'OGM (9 colzas, 7 cannes à sucre et 5 maïs) ont été déposées en Allemagne auprès de l'Office fédéral de protection des créations végétales d'Hanovre, qui dépend du ministère de l'Agriculture. L'Office a rappelé qu'aucune culture d'espèce génétiquement modifiée n'a jusqu'à présent été autorisée en Allemagne. Et en février dernier, le gouvernement allemand avait annoncé sa décision de refuser jusqu'à nouvel ordre l'autorisation de culture et de commercialisation à grande échelle du maïs transgénique Bt 176, de Novartis. Des « quantités limitées » de semences de maïs OGM ont toutefois été autorisées à des fins d'expérimentation sur des surfaces tests, selon l'Office.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/allemande-demande-dautorisations/](https://infogm.org/article_journal/allemande-demande-dautorisations/)